



# AACHEN\*2030

## MASTERPLAN FLÄCHENNUTZUNGSPLAN

Aachen, im April 2013

AACHEN\*2030 Masterplan

### **Hinweis zum Projekt Campusbahn**

Die Aachener Bürger haben sich durch Ratsbürgerentscheid am 10. März 2013 mehrheitlich gegen den Bau der Stadtbahnlinie ausgesprochen.

Damit werden die Planungen zum Projekt Campusbahn Aachen nicht weiterverfolgt. Gleichwohl besteht weiterhin die Notwendigkeit, die Campusgebiete mit einem hochwertigen ÖPNV-System untereinander und mit der Innenstadt zu verbinden, die Leistungsfähigkeit und die Qualität des ÖPNV insbesondere auf den Hauptachsen zu verbessern und den ÖPNV auf umweltfreundliche (z.B. elektromobile) Antriebsarten umzustellen.

Zum Zeitpunkt der Erarbeitung bzw. Druckbeauftragung der vorliegenden Masterplanbroschüre ging man noch von der Realisierbarkeit der Campusbahn aus bzw. war die Entscheidung zu dem Projekt noch offen. Daher wird in der vorliegenden Druckfassung im Handlungsfeld Mobilität die Campusbahn noch als eines der Leitprojekte der Stadtentwicklung vorgestellt, das sich themenübergreifend zum Teil auch in den übrigen Handlungsfeldern wiederfindet.

Der Masterplan ist nicht als abgeschlossenes Werk zu betrachten. Unter Berücksichtigung veränderter Rahmenbedingungen sind die strategischen Ziele der Stadtentwicklung kontinuierlich fortzuschreiben. Insbesondere müssen nun im Bereich der Mobilität neue Lösungsansätze zur Umsetzung der Ziele erarbeitet werden. Der neue Verkehrsentwicklungsplan (VEP), der zurzeit durch die Stadt Aachen erstellt wird, konkretisiert den Bereich „Mobilität“ des Masterplans AACHEN\*2030. Die wesentlichen Zielaussagen des VEP werden wiederum in die Fortschreibung des Masterplans einfließen.

Informationen zum Prozess AACHEN\*2030 finden Sie laufend unter [www.aachen.de/aachen2030](http://www.aachen.de/aachen2030), zur Verkehrsentwicklungsplanung erhalten Sie Informationen unter [www.aachen.de/VEP](http://www.aachen.de/VEP).